

# ここが大好き



【学校教育目標】  
**夢におかって 今 キラリ**  
 - なかよく・かしこく・すこやかに -  
 令和7年3月5日  
 大仙市立南外小学校

## 感謝の気持ちをこめて

### 6年生ありがとうの会

卒業式まで残り10日を切り、校内はいよいよと卒業に向けて空気感が変わってきました。昨日は児童会主催の「6年生ありがとうの会」が開催され、南外小学校をリードして



きたカラフル学年への感謝の思いがいっぱい詰まった温かい時間となりました。

会は3年生が準備した花のアーチを、1年生のエスコートによりくぐり、2年生にレイをかけてもらいながら一人一人が紹介されるという、手作りの入場でスタートしました。照れくさそうな6年生の表情が、とても印象的でした。



その後、スリーヒント形式による「誰でしょうクイズ」、縦割り班最後のゲームタイム、そして在校生による歌のプレゼントと続きました。一つ一つのプ

ログラムは、より効果的になるようにと5年生が考え、代表委員会を介して計画したものです。全体をリードすること、組織的に会を運営することなど、5年生にとっては初の経験でしたが、お互いに補い合いながら進めることができました。そのおかげで、縦割り班の6年生に「ありがとうカード」を贈るころには、会場いっぴいに優しさや感謝の気持ちがあふれていました。

フィナーレは4年生の製作による恒例の「くす玉割り」です。かけ声とともに6年生全員が引っ張ると、くす玉は見事に割れ、11名の前途を祝福することができました。アットホームな雰囲気の中で、全校が一つになって会を成功させたことをうれしく思います。

カラフル学年11名は来週13日、この学び舎を旅立ちます。



## 歯科衛生士さんをお迎えして

### 6年 保健学習

歯科衛生士の竹原先生をお迎えして、6年生では口腔衛生に関わる学習を行いました。中心となったテーマは歯周病でした。歯周病は、歯垢の中の原因菌によって引き起こされる炎症です。歯を支える歯肉や骨が壊され、血液を経由して全身に悪影響を及ぼすことがあると言われています。



子どもたちは、まず自分の歯茎の状態を観察しながら、歯周病の傾向がないか確認しました。その上で、やはり大事になってくるのは歯みがきの仕方であると学び、歯ブラシの状態や普段の歯みがきについて指導を受けました。歯みがきは全校の子どもたちに関わることで、次の点を参考にしてみてください。

- 歯ブラシは毛先の広がりには注意し、1ヶ月程で交換する。
- 歯ブラシの持ち方は鉛筆を持つように。
- 毛先を使うようにし、強すぎず、弱すぎずの力加減で（毛先が倒れる強さはダメ）。
- 同じ所を20回程度ずつみがき、細かく動かしていく。

## 学校メール等について

お騒がせしましたが…

先日のPTAで話題にあげた件についてです。結論として、次の理由から学校メールの廃止は時期尚早と判断しました。

- ①卒業、入学、異動等の時期であり、連絡体制に不備を生じさせないため。
- ②想定される問題への対応について、学校側の情報が十分とは言えないため。

今後、学校生活が落ち着いた段階を見計らって、変更して参りたいと思います。これにより、来年度のPTA予算には、これまでどおり学校メールの費用を計上することになります。どうかご了承ください。なお、「tetoru」の登録をされていない例が散見されます。今後の利用に向けて、ぜひとも登録をお願いします。不明な点は、学級担任までお知らせください。

# キラリ★みどりっ子

## ☆ 子ども読書通帳

三百冊賞 5年 〇〇〇〇 さん

## ☆ 令和6年度大仙市スポーツ賞

奨励賞 5年 〇〇〇〇 さん

## ☆ 第19回北東北小学生選抜インドア研修大会

女子4年生以下の部 第2位 4年 〇〇〇〇 さん

女子5年生の部 第2位 5年 〇〇〇〇 さん

## ☆ 令和7年大仙市新春子ども書初め大会

秀逸 3年 〇〇〇〇 さん



### 大仙市冬季スポーツ賞受賞候補者について

市では、令和7年1月～3月に行われた大会で、基準を満たす成績を収めた児童を表彰します。次に該当する場合は、学校（教頭）まで連絡をお願いします（提出期限が4/4ですのでお早めに）。推薦書等をお渡しします。

- ・ 県スポーツ協会加盟団体または県教育委員会主催の大会で優勝した個人または団体。
- ・ 同様の大会で県代表として参加した東北大会以上の大会で3位以内。
- ・ 同様に全国大会で6位以内。

所属団体で推薦する場合がありますので、相談してみてください。